

学校だより

—ともに遊び ともに学び ともに育つ—



常山のようにな



令和3年 4月20日(火) 玉野市立 荘内小学校

その1

ご入学・ご進級おめでとうございます

昨年度も保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。今年度は、128名の新入生を迎え、全校児童729名でスタートしました。コロナ禍ということで、着任式、始業式は、ビデオ放送での式になりましたが、無事に今年度のスタートを切ることができました。今年度も、職員一同、全力投球で、子どもたちの教育に当たって参りたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

こんな子どもに こんな学校に

今年度も、「やさしい子」「考える子」「元気な子」を目指し、「**笑顔いっぱい**の荘内小学校」にしていきたいと思えます。

校 訓 「強く 正しく 美しく そして楽しく」

学校教育目標 「ともに遊び ともに学び ともに育つ」

めざす学校像 「笑顔いっぱいの学校」

めざす子ども像 ○やさしい子 ○考える子 ○元気な子

子どもたちの考えたスローガン 「あいさつで 心も体も 元気よく」



GIGA スクール構想

昨年度、1月から学習端末(タブレット)が導入され、各学年で「ロイロノート」というアプリを使って、授業の中で活用しています。活用する中で、調べ学習(3年生)では、「漢字が難しくて読めない」「文章の意味を理解するのが難しい」「自分の調べたいことがどこに載っているのかわからない」などネットという膨大な情報の中から自分の知りたい情報を抽出するという事はなかなか難しいようです。その点、本は子供向けに書かれているものであれば、すぐに自分が知りたい情報を明確につかみやすいようです。自分で「今回はタブレットで調べる」「今回は本で調べる」と調べる内容に応じて自分でやり方を選択していく力も必要だと感じています。その意味でも、調べ学習のときには「タブレットはこういう使い方ができる」「こうやって調べる方法もある」ということを子どもたちが体験しておく必要があるようです。少しずつ「とりあえず、タブレットを使ってみる」の視点から「意図をもって、タブレットを使ってみる」という視点に変わってきています。

今年も みんな 無事かえる

真新しい一年生のランドセルに、今年も笑顔の「無事カエル」が、楽しそうに踊っています。地元の愛育委員さん達が、子どもたちや職員の交通安全を願って、ひとつひとつ心を込めて作っていただきました。もう伝統となった愛らしいマスコットです。お陰様で安全に過ごせています。笑顔で出かけて、無事帰る。今後も地域の皆様の見守りのお力もお借りしながら、そんな毎日を積み重ねたいと思えます。

新入生にスイートピー

先日の新聞に鉾立地区が県内有数のスイートピー産地であることを知ってもらおうと、市内の農家が約2万本を配るPRキャンペーンに取り組んでいる記事が出ていました。荘内小にも15日に届き、各教室に飾り、新1年生に配布しました。



人事異動のお知らせ

この度の人事異動に伴い、次のとおり職員の転出入がありましたので、お知らせをいたします。前任者同様ご支援を賜りますよう、よろしく願い申し上げます。

〔 転 入 〕 お世話になります。よろしく願いいたします。

職 名	氏 名	備 考
教 諭	新宮 真也	都窪郡早島小から
〃	福井 純子	瀬戸内市立邑久小学校から
〃	北川 大智	倉敷市立天城小学校から
〃	宮脇 法子	新採用
〃	土井 翔太	新採用
講 師	横山 浩子	玉野市立玉小学校から
〃	羽藤 綾美	新 任
〃	石川 幸帆	新 任
臨時事務職員	田中 貴將	浅口市鴨方東小学校から
非常勤講師	黒澤津祥子	新 任
〃	森本 由紀	玉野市立大崎小学校から
業務アシスタント	中村 宜枝	玉野市立宇野中学校から
サポートスタッフ	田中 奈苗	玉野市立宇野小学校から
小1グッド	飯綱 和子	玉野市立田井小学校から
〃	岩津智恵美	玉野市立玉小学校から
〃	脇 京子	新 任

〔 転 退 出 〕 大変お世話になりました。ありがとうございました。

職 名	氏 名	備 考
主幹教諭	杉本 哲也	玉野市立鉾立小学校へ
教 諭	立花良之助	退 職
〃	畑 菜摘子	瀬戸内市立行幸小学校へ
〃	島村 曜子	倉敷市立倉敷支援学校へ
〃	幸地 春奈	県立岡山東支援学校へ
〃	瀧本 和喜	瀬戸内市立牛窓東小学校へ
講 師	山本 陽子	玉野市立田井小学校へ
〃	井上 陸	備前市立伊里小学校へ
〃	三宅 千恵	玉野市立第二日比小学校へ
非常勤講師	小濱 律子	玉野市立田井小学校へ
〃	花田 早苗	退 職
業務アシスタント	岡崎ちはる	玉野市立宇野中学校へ
サポートスタッフ	田代知津子	退 職
〃	山崎 真弓	玉野市立後閑小学校へ
〃	那須 陽子	退 職